

LEÇON 54

1. Au lieu de croire en la parole de Dieu, qu'est-ce que les Pharisiens et les maîtres de la loi ont voulu voir?

-Ils ont voulu voir un signe miraculeux.

2. Pourquoi est-ce que les Pharisiens et les maîtres de la loi ont demandé à voir encore des signes miraculeux?

-Parce qu'ils ne croyaient pas que Jésus est Dieu le Sauveur.

3. Si nous disons que nous allons croire en la parole de Dieu seulement si nous voyons un signe miraculeux, qu'est-ce que nous disons?

-Que la parole de Dieu est un mensonge.

4. Quel était le seul signe que Jésus a dit qu'il donnerait aux hommes?

-Le signe de Jonas.

5. Quel était le signe de Jonas?

-Comme Jonas était dans le ventre du grand poisson pour trois jours et trois nuits, Jésus aussi serait au sein de la terre pour trois jours et trois nuits.

-Comme Dieu a amené Jonas hors du ventre du grand poisson après trois jours et trois nuits, Dieu aussi amènerait Jésus hors du sein de la terre après trois jours et trois nuits.

6. Pourquoi est-ce que Jésus a dit que les Juifs étaient plus méchants que les hommes de Ninive?

-Parce que les hommes de Ninive se sont repentis avec l'enseignement de Jonas, et les Juifs refusaient de se repentir avec l'enseignement de Jésus.

-Pourquoi est-ce que les Pharisiens haïssaient Jésus?

-Parce que Jésus leur disait qu'il est Dieu le Sauveur.

-Les Pharisiens pensaient que Jésus était seulement un homme.

-Les Pharisiens pensaient qu'aucun homme ne devait dire qu'il est Dieu.

-Pourquoi aussi est-ce que les Pharisiens haïssaient Jésus?

-Parce que Jésus leur disait qu'ils étaient pécheurs, et que Dieu les punirait s'ils ne se repentaient pas.

-Les Pharisiens ne croyaient pas qu'ils sont nés dans le péché.

-Les Pharisiens croyaient qu'ils n'ont jamais péché dans toutes leurs vies.

-Pourquoi aussi est-ce que les Pharisiens haïssaient Jésus?

-Parce que beaucoup de monde suivaient Jésus, et les Pharisiens étaient jaloux de Jésus.

-Les Pharisiens pensaient que les hommes devaient les écouter et ne pas écouter Jésus.

-Les Pharisiens pensaient que les hommes devaient les suivre et ne pas suivre Jésus.

-Parce que les Pharisiens haïssaient Jésus, ils regardaient Jésus toujours pour voir si Jésus allait violer un des commandements de Dieu.

-Si Jésus violait un des commandements de Dieu, qu'est-ce que les Pharisiens feraient?

-Ils condamneraient Jésus à la mort.

-Est-ce que Jésus violerait un des commandements de Dieu?

-Non.

-Pourquoi est-ce que Jésus ne violerait jamais un des commandements de Dieu?

-Parce que Jésus est parfait.

-Parce que Jésus est Dieu.

-Parce que Jésus est sans péché.

-Parce que Jésus a obéi à Dieu en toutes choses.

-Tant que Jésus a obéi à Dieu, il n'a pas obéi aux Pharisiens.

-Pourquoi est-ce que Jésus n'a pas obéi aux Pharisiens?

-Parce que les Pharisiens ont changé les commandements de Dieu.

-Comment est-ce que les Pharisiens ont changé les commandements de Dieu?

-Les Pharisiens ont ajouté leurs lois aux commandements de Dieu.

-Lorsque les Pharisiens ont ajouté leurs lois aux commandements de Dieu, ils ont changé les commandements de Dieu pour en faire des mensonges.

-Une loi que les Pharisiens ont ajoutée aux commandements de Dieu était qu'ils ne permettaient à personne de guérir quelqu'un le jour de sabbat.

-Pourquoi est-ce que les Pharisiens ont ajouté cette loi aux commandements de Dieu?

-Parce qu'ils disaient que guérir quelqu'un est un travail, et Dieu ne veut pas qu'on travaille le jour de sabbat.

-La loi que les Pharisiens ont ajoutée a changé le commandement de Dieu pour en faire un mensonge.

-Un jour de sabbat, Jésus est entré dans une synagogue.

Lisons Marc 3:1-2

1-Un autre jour, Jésus est allé à la synagogue, et un homme avec une main paralysée était là.

2-Les Pharisiens cherchaient une raison pour accuser Jésus. Donc, ils l'observaient pour voir s'il le guérirait le jour du sabbat.

-Quand Jésus était dans la synagogue, un homme avec une main paralysée était là.

-Pourquoi est-ce que les Pharisiens suivaient Jésus de près?
-Parce que les Pharisiens voulaient voir si Jésus guérirait l'homme le jour de sabbat.

-Est-ce que Dieu serait fâché si Jésus guérissait l'homme le jour de sabbat?

-Non.

-Pourquoi est-ce que Dieu ne serait pas fâché si Jésus guérissait l'homme le jour de sabbat?

-Parce que guérir quelqu'un le jour de sabbat n'est pas un travail.

-Parce que Dieu le Père voulait que Jésus guérisse l'homme.

-Qu'est-ce que Jésus a fait?

Lisons Marc 3:3-5

3-Jésus a dit à l'homme avec la main paralysée:

“Lève-toi ici devant tout le monde.”

4-Puis Jésus leur a demandé: “Qu'est-ce que la loi permet le jour du sabbat? De faire du bien ou de faire du mal? De sauver une personne ou de la tuer?” Mais ils n'ont pas répondu.

5-Jésus les a regardé avec colère, et profondément attristé à cause de l'endurcissement de leurs coeurs, il a dit à l'homme: “Etend ta main.” Il l'a étendu, et sa main était guérie.

-Pourquoi est-ce que Jésus était fâché contre les Pharisiens?
-Parce que Jésus a vu que leurs coeurs étaient durs.

-Comment est-ce que Jésus a su que leurs coeurs étaient durs?

-Parce que Jésus peut voir le coeur de chaque personne.

-Parce que Jésus connaît le coeur de chaque personne.

-Jésus a regardé les coeurs des Pharisiens et a vu qu'ils ne voulaient pas écouter ce que Dieu leur enseignait.

-C'est terrible de ne pas écouter ce que Dieu nous enseigne.

-Pharaon ne voulait pas écouter ce que Dieu lui enseignait, et Dieu l'a puni avec la mort.

-Les Israélites dans le désert ne voulaient pas écouter ce que Dieu leur enseignait, et Dieu les a punis avec la mort.

-Dieu punira avec la mort tous ceux qui ne veulent pas écouter ce que Dieu leur enseigne.

-Est-ce que Jésus a guéri l'homme avec la main paralysée?

-Oui.

-Qui seul pouvait guérir complètement une main paralysée?

-Dieu.

-Comment est-ce que Jésus a guéri l'homme avec la main

paralysée?

-Seulement en parlant.

-Au commencement, comment est-ce que Dieu a créé le monde?

-Seulement en parlant.

-Comme Jésus a créé le monde seulement en parlant, Jésus aussi a guéri l'homme avec une main paralysée seulement en parlant.

-Après que Jésus ait guéri l'homme, qu'est-ce que les Pharisiens ont fait?

Lisons Marc 3:6

6-Ensuite, les Pharisiens sont sortis, et ont commencé à discuter avec les Hérodiens comment ils peuvent tuer Jésus.

-Les Pharisiens sont sortis de la synagogue, et ont commencé à comploter comment ils peuvent tuer Jésus.

-Avec qui est-ce que les Pharisiens ont comploté pour tuer Jésus?

-Avec les Hérodiens.

-Qui étaient les Hérodiens?

-Les Hérodiens étaient les hommes qui suivaient le roi Hérode.

-Les Hérodiens non plus ne croyaient pas que Jésus est Dieu le Sauveur.

-Ce roi Hérode était le fils du roi Hérode qui a essayé de tuer Jésus lorsque Jésus était un petit garçon.

-Quand les hommes ont entendu parler des miracles de Jésus, qu'est-ce qu'ils ont fait?

Lisons Marc 3:8

8-Lorsque ils ont entendu tout ce que Jésus faisait, beaucoup d'hommes de la Judée, de Jérusalem, de l'Idumée, de la région de l'autre côté du Jourdain, et des environs de Tyr et de Sidon sont venus à lui.

-Beaucoup d'hommes sont venus à Jésus.

-Ils sont venus pour écouter l'enseignement de Jésus.

-Ils sont venus pour être guéris de leurs maladies.

-Ils ont su que Jésus pouvait les guérir.

-Dieu seul peut guérir les hommes.

-Parce que beaucoup d'hommes sont venus pour voir Jésus, il y avait une grande foule.

Lisons Marc 3:9-10

9-A cause de la foule, Jésus a dit à ses disciples de lui

préparer une barque afin que la foule ne le presse pas.

10-Car il guérissait beaucoup de gens, et ceux qui avaient des maladies se jetaient sur lui pour le toucher.

-Beaucoup d'hommes avec des maladies sont venus à Jésus, et ils étaient guéris seulement en touchant Jésus.

-Parce que la foule poussait en avant pour pouvoir toucher Jésus, Jésus a dit à ses disciples de préparer une barque au cas où les hommes le pousseraient dans l'eau.

-Il n'y avait jamais eu quelqu'un comme Jésus.

-Jésus est plus grand que tout le monde.

-Qu'est-ce que les démons ont dit lorsqu'ils ont vu Jésus?

Lisons Marc 3:11

11-Quand les démons l'ont vu, ils sont tombés devant lui et ont crié: "Tu es le Fils de Dieu!"

-Comment est-ce que les démons ont appelé Jésus?

-Ils l'ont appelé le Fils de Dieu.

-Pourquoi est-ce que les démons ont appelé Jésus le Fils de Dieu?

-Parce que les démons savaient que Jésus est venu de Dieu le Père.

-Bien que les hommes ne sachent pas que Jésus est venu de Dieu le Père, les démons savaient qu'il est Dieu le Sauveur.

-Comment est-ce que les démons savaient que Jésus est Dieu?

-Avant que les démons soient devenus mauvais et aient suivis Satan, ils étaient des bons anges qui servaient Jésus au ciel.

-Tous les démons savent que Jésus est Dieu.

-Toutefois, les démons ne veulent pas que vous croyiez en Jésus.

-Pourquoi est-ce que les démons ne veulent pas que vous croyiez en Jésus?

-Parce que les démons ne veulent pas que vous échappiez à leur pouvoir.

-Si vous croyez en Jésus, Jésus vous délivrera du pouvoir des démons.

-Qu'est-ce que Jésus a ordonné aux démons?

Lisons Marc 3:12

12-Mais Jésus leur a ordonné sévèrement de ne pas dire qui il était.

-Jésus a ordonné aux démons de ne dire à personne qu'il

était.

-Pourquoi est-ce que Jésus ne voulait pas que les démons disent qu'il était?

-Jésus voulait que les hommes croient en lui selon la parole de Dieu, et pas selon la parole des démons.

-Comme Jésus voulait que les hommes croient en lui selon la parole de Dieu, Dieu aussi veut que nous tous croyions en lui selon la parole de Dieu.

-Après que Jésus ait fini de guérir tout le monde, il est monté sur une montagne.

Lisons Marc 3:13-19

13-Puis Jésus est monté sur une colline, et a appelé ceux qu'il voulait, et ils sont venus à lui.

14-Jésus a choisi douze qu'il a nommé apôtres pour qu'ils puissent être avec lui, et pour qu'il puisse les envoyer à prêcher,

15-et à avoir le pouvoir de chasser les démons.

16-Voici les douze qu'il a choisi: Simon (Jésus lui a donné le nom de Pierre),

17-Jacques et son frère Jean, tous deux fils de Zébédée (Jésus leur a donné le nom de Boanergès, qui signifie fils de tonnerre),

18-André, Philippe, Barthélemy, Matthieu, Thomas, Jacques le fils d'Alphée, Thaddée, Simon le nationaliste,

19-et Judas Iscariote, celui qui a trahi Jésus.

-Parmi les hommes qui le suivaient, combien d'hommes est-ce que Jésus a choisi pour être ses disciples spéciaux?

-Douze.

-Comment est-ce que ces douze hommes étaient appelés?

-Apôtres.

-Les apôtres que Jésus a choisis ne savaient pas bien lire ni bien écrire et n'avaient ni beaucoup d'argent.

-Jésus a choisi onze apôtres parce qu'ils croyaient en lui.

-L'un des hommes que Jésus a choisi est appelé Judas.

-Judas a dit qu'il croyait en Jésus, mais Judas le disait seulement avec ses lèvres.

-Dans son coeur, Judas ne croyait pas en Jésus.

-Les autres onze apôtres ne savaient pas que Judas ne croyait pas en Jésus, mais Jésus savait.

-Jésus savait aussi que Judas le trahirait un jour.

-Comme Judas, nous pouvons tromper des hommes, et dire aux hommes que nous croyons en Dieu.

-Mais nous ne pouvons jamais tromper Dieu.

-Dieu voit nos coeurs.

-Dieu sait si nous croyons en Jésus avec nos coeurs ou si nous le disons seulement avec nos lèvres.